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島根県立大学学長　　本田　雄一

◆巻頭言◆
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 同窓生の皆様におかれましては、全国各地、社会 

の各界で益々ご活躍のことと拝察致し、お喜び申し 

上げますと共に、心から敬意を表します。 

 本学は大学統合、法人化後、本年で９年目を迎え、 

現在、中期目標期間の第２期目に入っていますが、 

中期計画の第１項目として、「社会情勢の変化や 

地域のニーズに対応した大学改革を推進する」こと 

を掲げています。この計画項目の実現を目指し、出雲キャンパスでは、看

護ニーズの高度化に対応すべく、４年前に３年制の看護学科を４年制化し、

「看護学部」を創設しました。続いて、来年度には、「大学院看護学研究

科」を設置することとしています。 

 公立大学法人島根県立大学の中では、最も歴史の長い短期大学部松

江キャンパスは、２年制短期大学の４年制大学化計画を進め、健康栄養

学科、保育学科、総合文化学科の全てを４年制化することが、このほど、

島根県において方針決定されました。この中で、健康栄養学科は、出雲

キャンパスに移転し、看護分野と健康栄養分野の連携協力により、看護

学部は、「看護栄養学部」となります。新学部の発足は、平成３０年４月を

予定しています。松江キャンパスの２学科は、それぞれ、４年制の「保育教

育学科(仮称)」と「文化資源学科(仮称)」となり、「人間文化学部(仮称)」を

構成する計画です。同時に、県民ニーズに応える観点から、現在の「保育

学科」、「総合文化学科」は短期大学部として存置することも決まりました。

このような組織改革に伴い、出雲キャンパス、松江キャンパスとも、研究棟

や講義棟、さらに、図書館、学生の厚生施設等の整備が進められる計画

です。 

 加えて、浜田キャンパスでは、地元、浜田市を中心とする「島根県立大

学支援協議会」からの「地域政策学部」新設のご要望を受け、総合政策

学部の魅力向上方策を中心に、将来計画を検討しているところです。今

年度中に構想の大枠を策定し、関係方面のご意見を頂く機会を持ちたい

と考えています。 

 これらの組織改革を契機に、公立大学法人島根県立大学のさらなる発

展を期して行きたいと考えています。 

 ところで、在学生の就職活動解禁日が後ろ倒しされたことに伴って、本

年度の就職内定状況は従来よりも大分遅れています。大学としては、学

生諸君の個別的な状況、希望等に配慮しながら、今後とも就職活動を全

面的に支援していく考えです。 

 同窓生の皆様には、母校島根県立大学のため、また、後輩諸君のため

にお力をお貸しいただきたいと願っています。大学からは同窓生の皆様に

大学に関する情報をお届けしますし、同窓生の皆様には、後輩の就職の

ご援助や母校の広報エージェントとしての役割を担って頂きたいと願って

います。また、母校を盛り上げるための物心両面にわたるご支援も是非お

願いしたいと思っています。 

 最後に、同窓会のご発展と同窓生の皆様の今後益々のご活躍をお祈り

し、ご挨拶とさせていただきます。 
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島根県立大学浜田キャンパス
同窓会（海夕会）会長
堂原　亮（２期生）
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◆同窓会役員あいさつ◆
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 寒さの厳しい季節となりました。同窓会の皆さまにおかれ

ましては、ますますご健勝のことと思います。また、平素か

ら本会の運営にご協力いただき、ありがとうございます。 

 早いもので、この同窓会通信も第11号の発行となりました。

私が大学を卒業して10年が過ぎたことになります。「10年ひ

と昔」という言葉がありますが、本当にあっと言う間だった気

がします。 

 さて、先日開催しました第5回定例総会には、ご多忙の中

多くの同窓生の方にご参加いただき、大変ありがとうござい

ました。おかげさまで、次期会長等役員選出など無事承認

をいただくことができました。 

 また、総会終了後、同窓会イベントとして「はまだグッジョ

ブ横丁～いろんなしごトーーーク」を開催しました。働くこと

の意義や魅力について、トークセッション等を通じて参加

者の皆さんに考えてもらういい機会になったのではないか

と感じています。 

 来年度以降の同窓会本部の体制につきましては、1期生

の森田 裕典さんを新会長としてスタートを切ることとなりま

す。私も理事として本部役員に残ることとなりましたので、

引き続き本会の運営、発展に皆さまの力を貸していただき

たいと思います。 

 最後になりますが、まだまだ寒い日が続きます。皆さまに

おかれましては、体調管理には十分気をつけていただき、

それぞれの家庭、職場でますますご活躍されることを願っ

ております。 



〇 第５期同窓会本部新役員紹介

◆同窓会本部新役員一覧◆
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開催日：平成27年7月4日（土）

時　 間：17:00～19:00

会　 場：花蓮－KAREN－　梅田店

 (大阪府大阪市北区梅田2-1-21　レイズ梅田ビル３Ｆ)

◆平成27年度関西支部総会紹介◆
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　花蓮（大阪市北区梅田）に於いて、来賓として大学キャリ
アセンターの渡部望先生をお迎えして開催しました。同窓
生は5期～10期の3名の卒業生が参加しました（都合で２名
欠席）。今回は少人数での開催になりましたが、ざっくばら
んにいろいろなお話をさせて頂くことができました。次回も皆
さまのご参加をお待ちしております。
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関西支部　
本田　沙也香　さん
（6期生）

前列、右から二番
目の方が本田沙也
香さん（旧姓：河﨑
沙也香さん）です。

◆関西支部会員からのたより◆
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　島根県立大学関係者の皆様こんにちは。今年もあっという
間だったなぁと、しかも卒業してから５年も経過したんだ
なぁ、としみじみ感じている今日この頃です。
　私は現在、大阪でハウスメーカーの営業をしています。人
生で一番大きな買い物と言われる夢のマイホームづくりをお
手伝いしています。建築に関する事はもちろん、住宅ローン
や土地に関する事、税金や相続の事など様々な事を解決し
ながら住宅を販売しています。お客様によって暮らし方はそ
れぞれ違いますし、いろんな方がいるので営業方法もマ
ニュアルがありません。だからこそ、お客様とたくさんお話し
て、人生の一部を共有する事でオンリーワンの提案を生み
だす事が必要になってきます。その提案とお客様の思いが
合致した時の喜びは何にも代え難いですね。仕事をしてい
る中で喜びを見つけられるってとても大切な事だな、と最近
気付きました。是非、皆様も探してみてくださいね。
　さて、実は今年は私にとってとても記憶に残る１年でした。
まず仕事では関西のテレビ番組で、ある芸人さんがマイ
ホームを購入するという企画で営業担当をさせていただき、
テレビにも何回か出演させていただくという、貴重な経験を
させていただきました。その芸人さんの家も先日完成して、
大変喜んで下さいました。
　そして、プライベートでは島根県立大学時代からお付き合
いをしていた方と結婚しました。挙式と披露宴では大学時代
の友人もたくさんお越しいただいて、なんだか同窓会みたい
な感じでした。やっぱり大学時代の友人と会って話をすると
元気が出てきますね。皆様も時間がある時には大学時代の
友人と連絡とってみて下さい。きっと明るい気持ちになりま
すよ！
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開催日：平成27年7月18日（土）

時　間：13:00～15:00

会　場：シーフードイタリアン　カレンダー

（東京都中央区日本橋室町1-5-3　福島ビル９Ｆ）
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◆平成27年度東日本支部総会紹介◆

　来賓として大学キャリアセンターの渡部望先生をお迎え
し、1期生から11期生までの12名の同窓生と4名の現役生の
参加となりました。
　本年度より「就職活動の後ろ倒し」により就活が3月解禁に
なり、時期的に就活合宿の開催が難しい中で、東京で就職
活動をしている学生の参加をお願いさせて頂きました。仕
事に関することなどいろいろなお話を頂き、ありがとうござい
ました。引き続きご指導をお願いいたします。
　イタリアンレストランで賑やかでありながら、高級感もありま
した。島根県の食材を使用しているようですので、関東周辺
にお住まいの方はぜひ覗いてみてください。
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東日本支部　支部長　
坂田　賢司　さん

（５期生）

東日本新支部長あいさつ
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◆東日本支部会員からのたより◆

 同窓生の皆様、はじめまして。 

 この度、海夕会 東日本支部 支部長を務めさせていただくことに

なりました、5期生の坂田です。 

 卒業して早8年、週3で楽しんだことのある合コンも30代に突入

すると婚活へと場を移し、人生設計を本気で考え始める年代にな

り、また、飲み会でのお酒もビールからウイスキーへと変わり、 

とうとうおっちゃんの仲間入りか、と思う毎日です。 

そんな私は、常々、私達の母校は、私達が支える限り存在できる、

と思っています。大学4年間のみならず、卒業後も同窓会に必ず

出席してくださる本田学長、事務局の方をはじめ、人と人との繋が

りや絆を深めてくれる島根県立大学に感謝しています。 

近年、同窓会というものの認識が薄れています。また、同窓会な

んて存在しない、という人も私のまわりにはいます。 

しかし、島根県立大学は違います。 

3年前、大阪から東京に転勤した際、不安でどうしようもない私を

励ましてくれたのが同窓生でした。その時、人は支え合っていきて

いくのだ、と実感しました。 

同じような境遇に置かれている人がいれば、また、同窓会なんて

馬鹿げていると感じている人がいるのなら、是非同窓会に足を運

んでみてはいかがでしょうか。お子さんを連れての参加、もちろん

オッケーです。ソフトドリンク、おもちゃ、最高のスマイルを用意し

てお待ちしております。 

私から皆様に言えることがあるとすれば、 

 人生、山もあれば谷もあります。ひとりじゃとても越えられないよう

な壁にぶちあたることもあるかもしれません。そんな時は、同じ学

び舎で過ごした仲間のことを思い出してほしい、 

と言うことです。 

可能ならば、いつも励まし合うことのできる仲間がひろがるといい

です（例えばFacebook）。そんな温かいネットワークになれたらと

願っています。 

東日本支部 同窓会の従来の考えを払拭し革新的なものにし、笑

いが飛び交う楽しい新しい同窓会を皆様と一緒に築いていきたい

と思います。 

お会いできるのを楽しみにしております。 

  浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



開催日：平成27年10月11日（日）

内 　容：第一部　定期総会　

　第二部　定期総会イベント「はまだグッジョブ横丁」

　第三部　懇親会（ビューライン）

◆平成2７年度第５回定例総会紹介◆

　今年度は、3年に1度の定例総会（同窓会全体総会）の開催年に
当たり、中国四国支部総会もそれに合わせて開催いたしました。
第一部では、定期総会と致しまして、平成25・26年度収支決算、
平成27年度収支予算報告、活動報告をさせて頂き、来年度からの
新役員についても承認を頂きました。新役員については、4ページ
に掲載しております。今後ともよろしくお願いします。
　第二部では、ローカルジャーナリスト田中輝美さんをお招きし、
トークセッションを行いました。地元で働くということを考えるイベン
トで、参加者も多く、大盛況でした。
　第三部懇親会では、現役生、教職員も参加をさせて頂き、総勢３
１名で賑やかな会となりました。また、皆でお会いできることを楽し
みにしております。
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キャリアセンターの久保田

センター長、渡部先生にも

ご参加いただきました。 
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中国・四国支部
井上　雅博　さん
（3期生・島根県在住）　

◆中国・四国支部会員からのたより◆
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 島根県立大学同窓生の皆様、いかがお過ごしでしょうか。 

月日が経つのも早いもので、私が大学を卒業してから早10

年が経とうとしています。先日大学を卒業し社会人になった

かと思えば、職場ではもう10年目の中堅職員に・・・。 

 今回、卒業から10年と言う節目の年に同窓生の皆様に近

況を報告する機会をいただき、ありがとうございます。 

 恥ずかしながら今まで総会等に参加しておりませんでし

たが、昨年8月に松江市で行われた中国・四国支部総会に

出席し、懐かしい面々との再会や情報交換、現在の大学の

様子なども知ることができ、大変有意義な時間を過ごすこと

ができました。年齢は違っても島根県立大学を母校とする

人々が時間と話題を共有し、共感し、協調できる同窓会の

良さと言うものを改めて感じました。今年度の総会には、都

合により参加できませんでしたが、来年以降は都合の付く

限り参加したいと思います。 

 さて、肝心の近況報告ですが、私は現在地元である松江

市の消防本部に勤務し、火災・救助・救急等の災害対応を

主に従事しています。地元を守ると言う仕事に誇りを感じな

がら、年々複雑多様化する災害等に対処するために日夜

訓練に励む毎日であります。どんなにきつく辛くても消防職

員を災害現場で頼りにしている人がいるからこそ、厳しい訓

練や苦しい現場にも耐え、頑張ることができています。「日

本一安全・安心なまち松江市」にすることが私も夢であり目

標であります。 

 最後になりましたが、島根県立大学から生まれたこの縁を

大切に何年・何十年先も繋げていけたらなと思いますので、

同窓生の皆様、今後ともよろしくお願い致します。皆様に会

える日を楽しみにしています。 
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開催日：平成27年2月14日（日）

時　 間：13:00～15:00

会　 場：DAY’S　KITCHEN　（デイズ　キッチン）

福岡県福岡市博多区博多駅東2-4-14 第２大和ビル　２Ｆ

　
　キャリアセンターの渡部先生に来賓としてご参加いただ
き、教職員も含め９名での開催となりました。今まで九州支
部総会は隔年開催としておりましたが、この度の総会で毎
年開催とすることの承認を頂きました。
　今年度も２月頃の開催を予定しており、島根県立大学同
窓会フェイスブックページ等でもご案内をさせて頂きますの
で、是非ご参加ください。

◆平成26年度九州支部総会紹介◆
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九州支部　支部長
小田　美沙紀　さん
（４期生）
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◆九州支部会員からのたより◆

 心せわしい年の暮れ、皆様におかれましてはいかがお過

ごしでしょうか。 

 海夕会九州支部の支部長を務めさせていただいておりま

す、4期卒の小田と申します。このたび同窓会報でのご挨拶

の機会をいただき、筆を執りました。 

 私が2007年に島根県立大学を卒業して、早9年が経とうと

しています。振り返ってみると、浜田に初めて降り立ったの

は12年前の春でした。幼少の頃から九州で育ってきた私に

とって、3月でも白く残る雪景色にたいへん驚いたのを覚え

ております。同時に、ここで4年間暮らすのだと覚悟を決め

た瞬間でもありました。しかしながら、故郷・佐賀と同じような

海と山に囲まれた自然あふれる空気にすぐに馴染むことが

でき、今では第2の故郷として大好きな土地となっています。

在学中には、学内だけでなく地域の方々との活動を通して、

普通では体験できないことをたくさん学ばせていただき、今

でも時々振り返っては元気をもらっています。お世話になっ

た方々にはありがとう以上の言葉が見当たらずもどかしい気

持ちですが、心から感謝申し上げます。 

 さて、九州支部におきましても隔年で同窓会を開催してお

りましたが、本年度より毎年開催としております。会場は交

通の面から福岡の博多や天神を選び、規模も雰囲気もアッ

トホームな会になっています。前回ご出席いただきました渡

部望先生にはこの場を借りて御礼申し上げます。次回は

2016年2月を予定しており、実は南九州に在住している卒

業生が多いとのことから、開催地を含め現在検討中です。も

ちろん九州以外からのご参加も大歓迎いたします。できる

限り多くの方に参加いただき、楽しい時間が過ごせるような

会にしたいと思います。リクエスト等がございましたら、お近

くの海夕会役員もしくは大学事務局までご連絡ください。 

 末筆となりましたが、皆様のますますのご健康とご活躍を

お祈り申し上げます。 
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東海・北陸支部
副支部長
戸田　隆徳　さん
（５期生）
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◆東海・北陸支部会員からのたより◆
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 大学を卒業し、はや５年以上という月日が経過致しました。私

達5期生と入れ違いに、ご入学された後輩の皆さんが既に、卒

業しているということを思うと、社会人になってからの、月日の過

ぎ行く速さを改めて思い知らされます。 

 私個人の話をさせて頂ければ、浜田で過ごした４年、そして

初任地の松江で過ごした２年を合わせて６年間島根で過ごさせ

て頂き、今では島根が第2の故郷となっております。なので、TV

等で島根の話題が出るとなんとなく嬉しい気持ちで拝見してお

ります。実は、転勤したその後も、同級生を頼り、何度か島根に

帰らせて頂いており、その度に、島根県立大生だった頃の自分

に戻ったような錯覚に陥っております。 

 現在は、富山に転勤し、かれこれ５年たち、歳もいつの間にか、

30の大台に乗っております。現在は、この北陸の地が第3の故

郷と呼べる存在になりつつあります。また、この転勤が縁で現在

東海・北陸支部の副支部長を務めさせて頂いております。なお、

偶然にも支部会長の杉山君は、同じ5期卒業生の同期というこ

とで、2人でこれまで以上に支部を盛り上げていければと思って

おります。 

そんな私にも社内で多くの後輩が増え、指導しているような、逆

に教えられることも多いような毎日です。社内の後輩や先輩・あ

るいは自分自身の姿に、島根県立大学をご卒業された皆さん

の姿を重ね見、立場、環境違えど同じように、全国で頑張って

いるんだろうなあ、私も負けてられないなあいと日々一人感慨

に耽っております。 

 島根県立大学で出来た学友は、一生の財産であり、この縁は

一生大切にしなければならないと思っております。また、この激

動の時代を乗り切っていくためにも、支部会員の皆様におかれ

ましては、是非支部同窓会に卒業生の皆様にはご参加頂き旧

交を温め、励ましあって日々の糧にして頂ければ嬉しく思いま

す。その折には何卒よろしくお願い致します。 

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



◆同窓会事業紹介◆
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　同窓会では、現役生のキャリア形成支援として、1年生配
当の『キャリア形成Ⅰ』（春学期開講）、3年生配当の『キャリ
ア形成Ⅱ』（秋学期開講）に同窓生のOB・OGにお越し頂
き、自身の反省も踏まえた学生時代の過ごし方や学生時代
に取り組んだことがどう自身のキャリアに活かされているの
か、県大をPRする方法、現在のお仕事内容や「社会人と
は」など、先輩だからこそできるお話をお願いしています。
本年度も多くの同窓生をお招きしました。
　後輩に「これだけは伝えたい！」などのお気持ちがある方
は、同窓会事務局担当までお声掛けください。お越しいた
だいた皆様には交通費及び薄謝を支給させて頂きます（講
演依頼者は調整の上決定させて頂きます）。
　また、東日本支部総会のページ（７ページ）でもお伝えを
致しましたが、就職活動時期の後ろ倒しを受けまして、今年
度は就活合宿を行う予定をしておりません。次年度もどのよ
うになるかはまだ不透明ですが、現役生にとって同窓生の
お話を聞く機会は貴重なものであると考えております。今後
ともそれぞれの支部総会などの活動に参加させて頂き、そ
のような機会を設けて頂ければ幸いです。皆さまのお力添
えを賜りますようよろしくお願い致します。

　　　　　　　キャリア形成Ⅰでの様子

　　　　　　　　　　第５回定例総会懇親会の様子

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



〇 平成27年3月で退職された先生
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◆大学ニュース◆

　　飯田　泰三　先生

　飯田先生は、島根県立大学において
副学長の任務を全うされ、平成２７年３
月１９日（木）に開催された式典におい
て、名誉教授の称号を授与されました。
　なお、今年度より赤坂一念先生が島
根県立大学の副学長をされておりま
す。

　２０１５年４月４日（土）にカ
ラオケＣＬＵＢ ＤＡＭ(カラオ
ケクラブ ダム)がオープンし
ました。こちらのお店はＢＩＧ
ＥＣＨＯ(ビッグエコー)の姉妹
店で、２０１５年４月現在で全
国に約４０店舗があるそう
で、待望のカラオケチェーン
店となりました。場所はホテ
ル松尾さんとワシントンホテ
ルさんの間で、１階に『魚鮮
水産』、２階に『焼肉のさか
い』が入居している酔乃松駅
前ビル３階です。お世話に
なった方もいらっしゃるかもし
れませんが、向かいにはビッ
グカラオケがあり、今もなお
健在です。
　今までは高かったカラオケ
料金も、こちらのお店ができ
たことにより全国チェーン並
みの料金に近づいたようで
す。また、それに伴い浜田駅
近辺のカラオケ店も多少値
下げがあったようです。学生
もカラオケに行きやすい環境
となったのではないでしょう
か。
　また、浜田にお越しになら
れる際は、県立大学と合わ
せてこちらのカラオケ店に
寄ってみてはいかがでしょう
か。

◆浜田ニュース◆

外観はこんな 

感じです。 

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 

ＢＩＧも健在です。 



〇 吹奏楽部

〇

　

　

　

地域密着てごねっとサークル
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◆部活・サークル活動紹介◆

 土曜日（10:00～16:00）
　私たち吹奏楽部は現在男子９名、女子１７名の計２６名で活動していま
す。主な活動は地域の方々に招いていただいて、イベントに参加すること
です。今年すでに決まっている予定といたしましては、「吹奏楽の集い」、
「聾学校運動会」、「西部地区音楽祭」、「石見幼稚園祭」、「後野産業祭」
に招いていただいて演奏をいたします。他にも自主イベントを行ってい
て、昨年開いたサマーコンサートや毎年行っている海遊祭コンサートがあ
ります。今年の海遊祭コンサートでは江津高校吹奏楽部やハマディアン
ブラス、県立大学吹奏楽部OBの方々と一緒に合同演奏を行いました。ま
た、アンサンブルコンテストに出場したりと精力的に活動しています。
大学から楽器や音楽を始めた初心者が多く、指揮者も学生の中から選ん
で学生だけで運営しているので、大変なことも多いですがその分仲も良く
アットホームな雰囲気で部活をしています。これからも精力的に活動を
行っていきますので応援よろしくお願いいたします。また、吹奏楽部OB・
OGの方々ともぜひ交流が持ちたいと思っていますので、お気軽にお尋
ねください。

地域密着てごねっとサークルは2011年に創設されたサークルで
す。地域振興や地域活性化に関するイベントなどのボランティアを
主な活動としています。フィールドは、江津市が中心で浜田市や
益田市などでも活動を行っています。定例会をラウンジで行い、イ
ベント、今後の活動について話し合いを行っています。ボランティ
アを通して石見地域を知りながら、楽しく活動をしています。応援
よろしくお願いします。

代表：高月　裕太（2回生）　部員数：４９名

部長：藤原円（２回生）　部員２６名

練習日：毎週水（15:15～19:30）

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



〇 里山レンジャーズ

部長：加藤　嵩（2回生）、部員14名

〇 練習日：月、水、金、土

◆部活・サークル活動紹介◆
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　部の設立当初（2007年）は豊かな里山の広がる中山間地域などで様々
なお手伝いや研修をしていたのですが、ここ数年は浜田市弥栄を拠点と
して地元の農家さんに教わりながら農業をしたり、地域の行事を手伝いな
がら参加させてもらうなどして地域の方たちと交流を深めています。今年
度の活動は田んぼでの米作りから始まり炭窯の修復、祭りなどの行事やイ
ベントの手伝い、そしてさつまいもと大根を育てています。大根は弥栄の
新名産品とするべく加工グループの方と協力して漬物に加工して販売し
六次産業化を目指します。今年度に収穫したお米とさつまいもは活動資
金を得るため海遊祭で炊き込みご飯にして販売しました。実際にその地
域に行き、継続的に現地の人と一緒になって活動することによって交流も
深められますし、街での生活では得られない面白さや難しさを身をもって
感じることができています。

男子バスケットボール部

部長　細谷　航介、部員：約20名

　現在、男子バスケットボール部は「1部昇格」という目標に向かっ
て部員が少ないながらも自分たちに厳しく日々練習に励んでいま
す。最近の実績としては、浜田市社会人大会で優勝、インカレ中
国予選2部リーグで3位になることができました。しかし、これで満足
するのではなくさらに上にいけるようにこれからも頑張っていきたい
と思うので応援のほどよろしくお願いします。また先輩方が遊びに
来られるのをお待ちしています！

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



〇 バレーボール部

代表　村上春樹（2回生）

　

　

部員　男子15人女子18人

活動　毎週月・水・金

〇 陸上競技部

部長：清水　星輝（2回生）
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私たち陸上競技部は週に3回大学のグラウンドで練習を行ってい
ます。現在部員は45名となり、トラックでの記録会や大会、また冬
には浜田市や益田市で行われる駅伝にも参加しています。部員の
中には大学から陸上競技を始めた部員もおり、個性豊かな部員た
ちと楽しく練習しています。これからもより良い記録を目指し頑張っ
ていきますので応援よろしくお願いします。

◆部活・サークル活動紹介◆

　バレー部は、主に浜田市の大会に参加しています。大会で優勝
することを目標に普段の練習に励んでいます。人数が少なく限ら
れた練習しかできませんが、一生懸命取り組んでいます。これから
も一つでも多くの大会で優勝できるように頑張っていきます。

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



〇 平成26年度収支決算

〇 平成26年度事業内容
理事会開催、広報（会報作成、大学HP管理）、会員名簿管理、支
部活動支援事業、就活支援事業、キャリア形成への同窓生招聘

19

◆同窓会事務局より◆

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



〇 平成27年度収支予算

〇 平成27年度事業内容
理事会開催（２回）、定例総会開催、広報（会報作成、大学HP管
理）、会員名簿管理、支部活動支援事業、就活支援事業、キャリア
形成への同窓生招聘

◆同窓会事務局より◆

20

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 



〇 現役生のOB・OG訪問にご協力ください

◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈◈

　お引越しをされた際に、同窓会事務局へ住所変更を忘れ、「住
所不明」になってしまった同窓生の方が多くいらっしゃいます。お
手数をお掛けしますが、住所変更の際には事務局へご連絡下さ
いますようお願い致します。

◆同窓会事務局より◆
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　例年多くの就職活動を迎えた学生から、先輩を頼ってのOB・OG
訪問の希望が出て参ります。同窓生の皆様には、同窓会名簿を参
考にして、学生からの希望を元に大学キャリア支援室職員よりOB・
OG訪問の依頼の電話をさせて頂くことがございます。就職活動を
取り巻く状況も大きく変わってきておりまして、是非同窓生の皆さま
にお力添え頂きたいと思っております。「電話やメールでのやりとり
なら可」、また、「実際に会っても良い」など、皆様のご都合や時間
の許す範囲で構いませんので、現役生の就職支援にご協力をお
願い申し上げます。

　本学の自己財源を幅広く確保して経営基盤を強化するため、皆
様から御寄附の御協力を仰ぎ、「島根県立大学未来ゆめ基金」を
設置しております。
この基金は、「島根県立大学憲章」に基づき行う人材の要請に資
する事業の経費に充てることとし、学生の海外研修及び海外留学
に対する支援、学生の地域貢献活動に対する支援等に活用させ
ていただくこととしております。
　資金設置の趣旨に御理解と御賛同をいただき、格別の御支援を
賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

お問い合わせ≫≫島根県立大学財務課　（０８５５－２４－２２１８）

　　　　※詳しくは島根県立大学ホームページをご覧下さい

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 

  

 第11号「同窓会報」発行にあたりまして、ご協力頂きました関係者の皆

様には厚くお礼申しあげます 

 編集者自身も楽しめるように試行錯誤しながら、同窓生の皆様に情報発

信し続けられるよう努力していきたいと考えております。 

 また、同窓会本部役員・支部役員の方々も、同窓会・各支部活性化のた

めにご尽力頂いております。会員の皆様もどうぞお気軽に各種開催行事

にご参加くださいますようお願いいたします。  

～編 集 後 記～ 

住所変更はお忘れなく 

御寄附のお願いについて 
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◆平成２７年度　ＵＩターンフェア等イベントスケジュール◆

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 

  

  島根県外で開催されるUIターンフェアやUIターン向けのイベントに

「島根県のUIターン相談ブース」を出展し、UIターンに関する情報提供

や相談をお受けしています。皆様のご来場、お待ちしています！（諸

事情により中止、変更する場合もありますのでご了承ください。） 

 イベント等の詳細、最新情報については、しまねUIターン総合サイト

に掲載中！ 

        「くらしまねっと（http://www.kurashimanet.jp）」  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆東日本支部　

東京 神奈川 千葉 埼玉 茨城 栃木 群馬 長野 山梨

新潟 福島 岩手 秋田 山形 宮城 青森 北海道

◆東海・北陸支部

愛知 岐阜 三重 静岡 福井 富山 石川

◆関西支部

大阪 兵庫 京都 奈良 和歌山 滋賀

◆中国・四国支部

島根 鳥取 岡山 広島 山口 香川 愛媛 徳島 高知

◆九州支部

福岡 佐賀 長崎 熊本 大分 宮崎 鹿児島 沖縄

 https://www.facebook.com/kendai.dousoukai

島根県立大学
　浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞事務局
　（事務局キャリア支援室内） 
　〒697-0016　島根県浜田市野原町2433-2
　　TEL（0855）24-2202 
　　FAX（0855）24-2387

　　E-mail　：career_all@u-shimane.ac.jp

　　　　海夕会（同窓会）情報発信ツールについて

　平成２７年５月３０日（土）に開催されました第一回理
事会におきまして、同窓会兒島理事が立ち上げられて
おります「島根県立大学　同窓会」フェイスブックを、同
窓会事務局（キャリア支援室）も利用させて頂き、情報
発信をしていくことを承認いただきました。このことから
同窓会の情報発信ツールは「島根県立大学同窓会」フェ
イスブックページに一本化されました。
　本年６月より、事務局からも支部総会の案内やＩター
ン、Ｕターン情報を掲載しております。これからも様々な
情報を発信して参りますので、是非ご覧ください。
　平成２８年２月頃の開催になると思いますが、九州支
部総会のご案内もさせて頂きますので、九州支部の方
はもちろん、他支部の方も是非ご参加ください。

　同窓会フェイスブックページＵＲＬ：

＜海夕会全国5支部＞

浜田キャンパス同窓会＜海夕会＞ 

    


